

Press Release

Jl. D.I. Panjaitan Kav. 9
Jakarta 13340
Kotak Pos 4174/JKTJ

Contact Person :

Agoes Waluyo
Corporate Secretary

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003

Fax : +6221 86904146

Email : corsec@wikagedung.co.id

Progress 49%, CBD Surabaya Rampung 2019

Surabaya, 15 Agustus 2017 – Pekerjaan pembangunan Proyek Central Business District (CBD) Surabaya saat ini telah mencapai 49%. Dari 3 tower yang telah dikerjakan, Tower A telah melakukan Topping off 44 lantai, Tower B telah mencapai lantai ke-19, Tower C mencapai lantai ke-21, sedangkan pekerjaan ruko telah selesai 180 unit dari 257 unit. Proyek ini ditargetkan selesai pada tahun 2019.

Group Puncak pemilik proyek CBD senilai Rp1,1 triliun ini menunjuk PT Wijaya Karya Bangunan Gedung (WIKAGedung) selaku kontraktor utama pembangunan proyek, bagi WIKAGedung sendiri, perolehan proyek ini merupakan *repeat order* dari Group Puncak pada proyek sebelumnya. "Sebagai Total Solution Contractor yang berpengalaman serta selalu mengutamakan safety dan quality di setiap pekerjaan, kami kembali dipercaya oleh Group Puncak untuk mengerjakan proyek CBD ini," ujar Dirut WIKAGedung Nariman Prasetyo di sela-sela acara Site Visit media.

WIKAGedung mengerjakan pembangunan 3 tower apartemen sejumlah 4.500 unit dan 257 unit ruko dengan lingkup pekerjaan desain struktur, MEP, review desain arsitektur, pekerjaan tiang pancang, struktur, arsitektur dan MEP. Di proyek ini, WIKAGedung menggunakan *precast* dan bekisting difabrikasi sendiri dengan sistem yang meminimalkan pemakaian kayu dan dapat digunakan untuk keperluan proyek CBD dan proyek lainnya di Surabaya.

Proyek ini berada di kawasan Super Block yang terdiri dari Ruko, Mall, Hotel, Convention Hall, Modern Market Place, & Office Tower dalam 1 lokasi seluas 25 hektar di Surabaya Barat. Proyek ini nantinya menjadi *landmark* kota Surabaya yang tumbuh kian pesat.

Tamansari Prospero, Apartemen Pertama di Sidoarjo

Proyek prestisius WIKAGedung lainnya yang berada di Jalan Kahuripan Nirwana Sidoarjo Jawa Timur adalah proyek Tamansari Prospero. Proyek properti WIKAGedung ini merupakan apartemen modern pertama di Sidoarjo yang berdiri di atas lahan seluas ± 1,2 hektar. Lokasi proyek yang premium, berada di gerbang akses tol Sidoarjo dan dikelilingi oleh kawasan residensial Kahuripan Nirwana.

Sebagai developer terkemuka, WIKAGedung mengembangkan 3 Tower yang masing-masing memiliki ketinggian sekitar 28 tingkat kurang lebih setinggi 90 meteran. Setiap tower dibangun 29 lantai dengan jumlah kurang lebih 550 hunian. Apartemen yang meraih penghargaan Properti Indonesia Award (PIA) 2016 dan 2017 ini dilengkapi dengan fasilitas publik; mulai dari kesehatan, pendidikan, transportasi, komersial dan industri hingga pemerintahan.

Tentang PT Wijaya Karya Bangunan Gedung

PT Wijaya Karya Bangunan Gedung (WIKAGEDUNG) merupakan salah satu dari enam anak perusahaan PT Wijaya Karya (Persero) Tbk (WIKATbk) yang berdiri pada 24 Oktober 2008. WIKAGEDUNG bergerak dibidang usaha konstruksi bangunan gedung dengan memposisikan diri sebagai "Total Solution Contractor", WIKAGEDUNG senantiasa memberikan solusi bernilai tambah, pelayanan terbaik dalam safety & quality dengan menciptakan dan meningkatkan keunggulan kompetitif perusahaan dalam bidang konstruksi, meliputi *feasibility study*, perencanaan, *engineering design*, konstruksi bangunan gedung, manajemen proyek, pendanaan, serta *operation & maintenance* untuk melayani pasar pemerintah, BUMN/BUMD, loan dan swasta di Indonesia. Saat ini Perseroan fokus pada pengembangan usaha melalui transformasi bisnis properti ke arah investasi dan konsesi.

Pada 2016, WIKAGEDUNG mengantongi pendapatan sekitar Rp 1,92 triliun dengan laba bersih sekitar Rp 143 miliar. Tahun 2017, WIKAGEDUNG berniat melantai di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan target perolehan dana berkisar Rp 2-3 triliun.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai WIKAGEDUNG, silakan kunjungi: <http://www.wikagedung.co.id>.